

## Monatsbrief der Klostermusikschule vom 10.03.2023

Liebe Familien,

eigentlich haben wir doch gerade erst die Weihnachtszeit und den Jahreswechsel hinter uns gebracht, da ist das Jahr 2023 gefühlt auch schon wieder halb um. Vielleicht haben Sie in den letzten Tagen der örtlichen Presse bereits entnommen, dass die KLOSTERSPATZEN OBERHAUSEN derzeit an einem neuen Musical arbeiten.

Seit vielen Jahren ist die Aufführung eines Kindermusicals fester Bestandteil im Chorleben der KLOSTERSPATZEN OBERHAUSEN. Die Chorkinder der Singschule erhalten hier die Möglichkeit, sich ganzheitlich mit den Elementen Musik, Sprache und Szene dem Publikum zu präsentieren. Neben dem Gesang im Chor gibt es für begabte Sänger\*innen dabei auch die Möglichkeit, solistisch aufzutreten. Die Proben und auch die handwerklichen Arbeiten für Kostüme und Bühnenbild sind bereits im deutlich fortgeschrittenen Stadium.

Das diesjährige Kindermusical nimmt das Märchen von **HANS IM GLÜCK** der Gebrüder Grimm zum Thema. Es gibt drei Aufführungen des Musicals. Diese finden statt in der Aula des Sophie-Scholl-Gymnasiums, Tirpitzstr. 41, Oberhausen, zu folgenden Terminen:

Donnerstag, 23. März, 11:00 Uhr

Donnerstag, 23. März, 18:00 Uhr

Freitag, 24. März, 18:00 Uhr

Begleitet werden Chor und Solisten von einer Instrumental-Combo. Die Leitung hat Veit J. Zimmermann. Die szenische Einstudierung übernehmen Jana und Daniela Noeske.

**Der Kartenvorverkauf (Erwachsene 5 €, Kinder 1 €) hat bereits begonnen.** Eintrittskarten sind erhältlich im Sterkrader Klosterladen (Ramgestr. 4), im M-Punkt (Nürnberger Str. 6) und über die Chormitglieder. Reservierungen sind auch möglich über [eintrittskarten@klosterspatzen-oberhausen.de](mailto:eintrittskarten@klosterspatzen-oberhausen.de). Freuen Sie sich auf dieses Erlebnis.

Nur wenige Tage später präsentieren wir das

### **Schülerkonzert "ANATEVKA"**

Die Schülerinnen und Schüler der Klostermusikschule e. V. veranstalten jährlich ein Schülerkonzert mit erwachsenen Schülern. Bereits im März 2020 stand die Aufführung mit Liedern aus dem Broadway Musical "ANATEVKA" auf dem Programm, musste jedoch durch den Lockdown entfallen.



## Monatsbrief der Klostermusikschule vom 10.03.2023

Das Musical spielt um 1905 im russischen Kaiserreich, in dem fiktiven Ort Anatevka, in dem eine Gemeinschaft polnischer Juden großen Wert auf Tradition legt. Ohne diese Tradition seien die Juden wie ein Fiedler auf dem Dach, so der Milchmann Tevje. Die Erarbeitung dieser Stücke soll jedoch nicht einfach entfallen, daher findet das Schülerkonzert nunmehr am

### **Freitag, 31.03.2023 um 18:30 Uhr**

im Saal des M-Haus Musik, Klosterhardter Str. 10, 46119 Oberhausen, statt. Der Eintritt ist frei. Eine Kollekte am Schluss der Veranstaltung kommt der Kinder- und Jugendarbeit der Klostermusikschule zugute. Wir freuen uns, Sie bei beiden Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Auch hinter den Kulissen hat sich bei der Klostermusikschule einiges getan.

Mit Sandra Ruiling und Christiane Sandberg begrüßen wir zwei neue Mitarbeiterinnen in unseren Reihen. Beide unterstützen uns tatkräftig im Verwaltungsbereich und bringen aus ihrem bisherigen Berufsleben einen guten Erfahrungsschatz mit. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen den beiden Kolleginnen einen guten Start in der Klostermusikschule.

Ihr Team der Klostermusikschule und  
Ihr Holger Schawohl (Schriftführer)